

El nuevo Congreso mexicano jura su cargo con supermayoría

Ifigenia Martínez encabeza la Cámara de Diputados y Fernández Noroña el Senado. Los debates sobre la reforma judicial están previstos del 2 al 4 de septiembre en Monreal



Por Almaquio García and Misael Zavala

Escrito en ACTUALIDAD el 30/8/2024 - 10:36 hs

Ricardo Monreal, recién nombrado presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, expuso los acuerdos entre los coordinadores parlamentarios. Anunció tres sesiones para discutir la reforma judicial: una para recibir el informe final del Presidente e instalar el nuevo periodo de sesiones, otra para dar a conocer la reforma judicial y una tercera para debatir los 16 artículos que se modifican.

En un ambiente festivo, Ifigenia Martínez tomó posesión el 1 de septiembre a los 251 diputados y 249 diputadas de la 66 Legislatura. Martínez se comprometió a trabajar por la unidad en la Cámara Baja y exhortó a los legisladores a luchar por un México más próspero y democrático.

El primer vicepresidente es Sergio Gutiérrez Luna (Morena); la segunda vicepresidenta es Kenia López Rabadán (PAN); y la tercera vicepresidenta es María del Carmen Pinete (PVEM).